

JaénRugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 17 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

Jaén Rugby gana en Cáceres y la cantera sigue acumulando minutos

por Jaén Rugby

El partido de este domingo puede tener dos miradas. Unos ojos verán la botella medio llena y otros medio vacía. Dos miradas y una sola realidad: esta ha sido una victoria de las que curten, sin importar la diferencia de puntos. Porque Jaén Rugby ha sumado el punto bonus gracias a sus cinco ensayos y a los 42 puntos logrados contra el colista. CAR Cáceres 19 – 42 Jaén Rugby.

Sí. Viendo los resultados anteriores cosechados por el rival, estos 23 puntos de diferencia pueden parecer pocos. Pero significan mucho. Significan alcanzar el objetivo marcado por el cuerpo técnico durante la semana. Demuestran que la dirección de juego transmiten orden y ritmo tanto a la delantera como a los tres cuartos. Esta crónica no hablará hoy de errores o indisciplinas, que los hubo. Para eso está el vestuario y la sesión de vídeo de la semana. Valga como dato que 12 de los 19 puntos recibidos fueron consecuencia de golpes de castigo.

El viento fue otro de los protagonistas de este partido en El Cuartillo. Sopló fuerte y a favor de CAR Cáceres en la primera parte dándole mucha profundidad a sus patadas y situando el juego en campo jiennense. Los locales se adelantaron en el marcador a los cinco minutos con un puntapie de castigo en veintidós (3-0).

Después llegaría el primer ensayo jiennense, todo un compendio de las virtudes de este equipo. Buen juego a la mano, buenos apoyos, sumando fases -quince-, moviendo el balón de lado a lado del campo hasta encontrar la superioridad en el costado izquierdo. Ensayo de Mauro Macchi y transformación de Manu González, que, a pesar del viento, sólo falló una patada y por poco (3-7). Los cacereños



Foto de equipo después de la victoria/ FOTOS Reche

tenían más fácil jugar en campo contrario y voltearon el marcador con un ensayo –primero de la temporada– y otro golpe (13-7).

Los jiennenses fueron poco a poco imponiéndose en las melés y haciendo caer a su rival en golpes. A la media hora de juego, una sucesión de penal touch (golpes de castigo sacados a banda) acabó con el segundo ensayo visitante. Esta vez quien posó el balón tras la línea de marca fue César Díaz, que está disfrutando de una segunda juventud (13-12). La primera parte acabó con un retenido de Cáceres a siete metros de la zona marca jiennense gracias a una gran jugada defensiva del XV de Jaén.

Los jiennenses comenzaron la segunda mitad como la primera, encajando un golpe de castigo (16-12). Pero ahora el viento soplaba a favor y Jaén Rugby llevaba el juego con más velocidad a campo contrario para iniciar su remontada. Manu González

pateaba entre palos un golpe (16-15) y Luis Alberto Enrique anotaba el tercer ensayo visitante (16-22). Si saltar al campo con once jugadores formados en la cantera –dos sub 20 y tres sub 23– en el XV titular es destacable, también lo es la capacidad anotadora de “Cheto” Enrique desde el ala y los metros que ganan con sus arrancadas jugadores como Juan Castro y Santi Mesropian. También ellos, desde la tercera línea, inscribieron su nombre en la lista de anotadores. Castro, emergiendo de un maul formado a quince metros de la línea de ensayo (16-29). Mesropian culminando una jugada muy trabajada en la que oval pasó casi por todo el equipo (16-36).

No sería exagerado decir que en ese minuto 60 se podría haber terminado el partido. Fueron unos últimos minutos de querer y no poder para ambos equipos. El viento, el campo pesado, el cansancio, errores a un lado y a otro.

Minutos en el que las ráfagas de acierto quedaban embarradas por las equivocaciones. Por juego, sí. Pero esos 20 minutos que aún quedaban por disputar tenían otro fin para Jaén Rugby. El resto de componentes del equipo jiennense saltaron al césped de El Cuartillo para sumar más minutos, cogerle el aire a la categoría y curtirse en este tipo de partidos. Ese objetivo explica el

titular de esta crónica. Jugadores como Álvaro Juárez, Guillermo Pérez, el debutante Fernando Arias, con 18 años, Agustín Carranza, Mario Cano, con 19, o Juan Miguel Sánchez y Julián Moral que apenas superan los 20 son el futuro de este equipo y de este club. El presente ya está en el quince titular y ellos se tienen que ir ganando los dorsales del 1 al 15. ■



PRODAMED

GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS

PONEMOS A TU DISPOSICIÓN NUESTROS SERVICIOS
PARA QUE RECICLAR TUS RESIDUOS SEA MUCHO MÁS FÁCIL

Telf.: 953 53 70 53 • e-mail: prodamed@prodamed.com • Dir: P.I. El Calvario, parcelas A-22 y A-23 - 23730, Villanueva de la Reina (Jaén)



Jaén Rugby femenino sigue sin puntuar esta temporada

por Jaén Rugby

Suena el despertador de madrugada. “Macuto” al hombro y corriendo al punto de partida. El autobús arranca a las 4.30 horas con todas sus pasajeras dentro. ¿El destino? 360 kilómetros después. Podría ser el comienzo de un relato. Pero no, es el de una crónica de rugby, sobre Jaén Rugby Femenino, que continúa el camino hacia su meta: jugar cada día mejor. Lo consiguieron una vez más, pero con derrota. CR Atco. Portuense 32- 12 Jaén Rugby Femenino.

El encuentro dio comienzo a las 11:00, pero en la cabeza de nuestras jugadoras lo había hecho 50 minutos antes, cuando saltaron a calentar las dieciocho jugadoras que componían la convocatoria en esta tercera jornada en la I División Regional Femenina.

El equipo jiennense progresa en su juego y se notó desde el inicio, presionando arriba el ataque rival. Las jugadoras del CRAP buscaban el contacto aprovechando la corpulencia de sus jugadoras de DHB –nueve entre titulares y suplentes-, pero chocaban contra un muro. Eso sí, en cuanto empezaron a abrir el juego a las alas el peligro se multiplicó. Tanto que a los once minutos consiguieron su primer ensayo (5-0).



La reacción de Jaén Rugby femenino fue inmediata. Sus jugadoras buscaron la línea de ensayo sin descanso desde el saque de centro. La experiencia de la delantera y la valentía de las tres cuartos llevaron el balón a la veintidós contraria. Lo intentó Carmen Martínez pateando un golpe desde lejos. Y lo consiguió M^a José Camacho después de sacar otro a la mano (5-5).

Jaén Rugby Femenino mantuvo su planteamiento inicial. Defensa muy presionante, atacando todos los puntos de encuentro y con un eficaz juego a la mano. Así mantuvo a raya a sus rivales durante veinte minutos. No todo era defender, las jugadoras que en-

trena Eduardo Liébanas también se mostraron firmes en las fases estáticas. Acierto en las touches y estabilidad en una melé en la que debutaba como titular Sofía Tatis. Y en ataque, incansables. Es un espectáculo ver a Laura Pliego avanzar con tres rivales agarradas a su camiseta o a las “pequeñas” Guadalupe Martínez y Ainara García rasgar la cortina defensiva del CRAP.

Una jugada desgraciada deshizo el empate a favor del equipo local. Mariu López y Carolina Sánchez chocaron al ir a placar al ala Laura Nieto y le abrieron una pista para aterrizar en la zona de ensayo (10-5). Sánchez tuvo que abandonar el terreno de jue-

go conmocionada y el técnico jiennense se vio obligado a hacer pronto el primero de sus tres posibles cambios. El equipo perdió mucho más que una posibilidad de refrescar su delantera, Sánchez había comandado, junto a Pliego y Ana Daza, la construcción del juego ofensivo. Dicho esto, su sustituta, Cristina Adán, cuajó muy buen partido.

Otro enemigo se sumó al encuentro en la segunda parte: la lluvia. Con ella el campo comenzó a devorar más rápidamente las fuerzas del XV jiennense. Aún así, mantenía su firmeza, aunque a costa de su capacidad ofensiva, incluso con una jugadora más. El colegiado Rafael Ortega sólo enseñó una tarjeta a amarilla. La vio la tercera línea portuense Inmaculada Caro. El Atco. Portuense buscó con ahínco nuevos ensayos. Dos veces fueron frenadas sus jugadoras a pocos metros de la zona de marca, una gracias a un placaje espectacular de Lucía Aguayo –gran partido como zaguera de la sub 18.

Pero los ensayos acabaron llegando. Dos, los dos entrando por el ala izquierda. (20-5). Jaén Rugby Femenino no bajó los brazos. Lejos de ello, aprovechó las indisciplinas –no lo suficiente- de

las rivales para avanzar metros y llegar a su veintidós. A la hora de juego, Celia Ruiz sacó en corto un penal-touch sobre Cristina Adán para iniciar un ataque que acabaría en ensayo. Las jiennenses movieron el balón durante dos minutos hasta que en la sexta fase las portuenses dejaron abierta la puerta del ruca y Camacho – ¡qué lista es!- entró por el poste y anotó el segundo ensayo para su equipo y para ella. Segundo ensayo que Carmen Rueda transformó (20-12).

Quedaba todavía un mundo. Y el equipo jiennense había exprimido su banquillo. Aún así, defendieron el punto bonus defensivo con uñas y dientes hasta el final del partido. No fue posible. El CRAP tenía las ocho suplentes reglamentarias y con ellas buscaron la victoria con renovadas fuerzas. El resultado final 32-12 refleja esa superioridad.

Este fin de semana, merecido descanso antes de recibir en Las Lagunillas a las líderes, Rugby Escoriones. Jaén Rugby Femenino ocupa la sexta posición después de tres jornadas sin puntuar. Viéndolas y escuchándolas mientras recorrían los 360 km de vuelta, está claro que van por camino de hacerlo. ■



Camacho/ FOTO Pedro Cruz

El equipo M10 de la Escuela Kubota Jaén Rugby vuelve invicto

por Jaén Rugby



Marbella. Un día espléndido de mucho calor, un campo espectacular de césped natural. Nada podía salir mal después de un madrugón importante. Eso sí, llegamos muy justos de tiempo y saltamos al terreno de juego casi sin tiempo para calentar. Esa circunstancia nos pesó en nuestro primer partido contra CR Málaga. Encuentro muy complicado en el que logramos un empate que nos supo a victoria. Ganamos el segundo partido contra UR Almería y el tercero contra RC Fuengirola. ¡¡Ningún lesionado!!

Los componentes de nuestro equipo M10 de la Escuela Kubota- Jaén Rugby jugaron muy bien



y pelearon con ganas esta su primera concentración en un campo tan grande. Olé por ellos, demostraron muy buena actitud y desplegaron un juego notable. Nos espera, sin duda ninguna, una temporada muy prometedora. ■

fincasur
ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1^ªA
29640 FUENGIROLA
Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
223008 JAÉN
Telf.: 953 886 005

administracion@afincasur.net

francisco toro

fitosanitarios tlf.: 953 280 558

www.franciscotoro.com



JaénRugby News

quiere dar las gracias a todos los patrocinadores de nuestras páginas

moreno asesores

- Servicios Jurídicos
- Asesoría Laboral
- Fiscal y Contable
- Administración de Fincas
- Seguros Generales

www.morenoasesores.es
 info@morenoasesores.es 953 250 840
 C/ Alto de la Pandra, 1, 1º A • 23007 Jaén

Síguenos en f

Az
 BAR - RESTAURANTE
Az

Calle Antonio Herrera Murillo, N.º 4, Jaén, Spain
 Telf: 677 23 87 90 • mail: Barrestaurantearaz@gmail.com

f X i

fincasur
 ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1ºA
 29640 FUENGIROLA
 Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
 223008 JAÉN
 Telf.: 953 886 005

administracion@afincasur.net

CLEANUP
 Lavanderías

www.cleanuplavanderias.com

Telf: 953 035 137 • hola@cleanuplavanderias.com • Avda. Arjona, 2 (Jaén)

PRODAMED
 GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS

PONEMOS A TU DISPOSICIÓN NUESTROS SERVICIOS
 PARA QUE RECICLAR TUS RESIDUOS SEA MUCHO MÁS FÁCIL

Telf.: 953 53 70 53 • e-mail: prodamed@prodamed.com • Dir: Pl. El Calvario, parcelas A-22 y A-23 - 23730, Villanueva de la Reina (Jaén)

francisco toro
 fitosanitarios **tlf.: 953 280 558**
www.franciscotoro.com